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Auricchio afirma que serviço do Hospital de Olhos é um dos mais bem avaliados da Pasta

Segundo o prefeito, unidade é responsável e tem capacidade de realizar cerca de

5.300 atendimentos/mês entre consultas e exames

Maicom

Auricchio, Tite e Regina Maura ao lado de familiares do homenageado, Dr. Jaime

Tavares

 

Na entrega do mais novo Hospital de Olhos Dr. Jaime Tavares, nesta quarta-feira

(11), o prefeito de São Caetano, José Auricchio Júnior – PSD,  remontou a

trajetória do prédio que hoje abriga o complexo ocular e relembrou que já passou

por suas dependências, mas ainda criança, além de lembrar que o local atende

mais de 5.000 pessoas por mês.

Hospital de Olhos Dr. Jaime Tavares recebeu mais um consultório e o centro

cirúrgico foi reformulado, além de outras melhorias



 

 

Em seu discurso, Auricchio recordou a trajetória do próprio público até se tornar o

novo Hospital de Olhos Dr. Jaime Tavares.

Auricchio ressaltou que unidade realiza um dos serviços mais bem avaliados da

Secretaria Municipal de Saúde

 

 

“Esse prédio é histórico, foi o primeiro pronto socorro público de São Caetano,

prédio próprio, mas, anterior a isso, o pronto socorro funcionava dentro de um

hospital terceirizado da Prefeitura, onde hoje é a praça Di Thiene. Me lembro bem,

eu morava na avenida Vital Brasil, onde hoje é o complexo hospitalar, e fraturei

uma perna e minha me trouxe na inauguração, no segundo dia de funcionamento

do hospital, viemos aqui passar por consulta”, relembra sua visita ao antigo

hospital.

Na sequência, o prefeito falou das mudanças e avanços na unidade.

“Em 2012, o pronto socorro saiu daqui e foi para o hospital de emergências, onde

adaptamos esse prédio, que já era bem sucateado, antigo, tinha sido muito

utilizado, e instalamos uma série de departamentos da Saúde. Só restou aqui,

agora, a oncologia, que está no andar de cima e que já reinauguramos”, recordou

Auricchio o processo de reestruturação do prédio.

5.300

Antes de finalizar, o peessedista dimensionou as melhorias.

“Agora a oftalmologia é ampliada, mais um consultório, iluminada, refrigerada,

centro cirúrgico reformulado, mais conforto. São 5.300 atendimentos por mês, entre

consultas e exames, sendo assim, um dos serviços mais bem avaliados da
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Secretaria Municipal de Saúde. É uma demanda crescente e infinita que, com o

envelhecimento populacional, teremos maior demanda de acuidade visual e de

poder estar tratando as patologias oculares”, estimou ele.

 

CELSO M. RODRIGUES

https://abcreporter.com.br/2024/12/14/auricchio-afirma-que-servico-do-hospital-de-

olhos-e-um-dos-mais-bem-avaliados-da-pasta/

Veículo: Online -> Site -> Site ABC Repórter - Grande ABC/SP

Seção: São Caetano

Copyright © Clipclap 2025.Copyright © Clipclap 2025.

https://abcreporter.com.br/2024/12/14/auricchio-afirma-que-servico-do-hospital-de-olhos-e-um-dos-mais-bem-avaliados-da-pasta/
https://abcreporter.com.br/2024/12/14/auricchio-afirma-que-servico-do-hospital-de-olhos-e-um-dos-mais-bem-avaliados-da-pasta/
https://clipclap.com.br
https://clipclap.com.br

